

いずかし



植柳小学校は、頭をきたえるところです。
植柳小学校は、体をきたえるところです。
植柳小学校は、心のみがくところです。

第8号 2021.7.19(月) [櫻井幸枝]

♡大切な命を守る♡

♡大切な歯を守る♡

避難訓練(水難) 6/10(木)

昨年7月の熊本豪雨から1年……。緊急時に安全に下校できるよう、下校班を編成し、集団下校を行いました。大切な命を守る行動について、ご家庭でも話題になさってください。



歯と口の健康について考えよう! 6/7(月)~7/5(月)

- 1・2年 「はの王さま」
- 3年 「じょうずなはのみがき方」
- 4・5年 「将来の夢とお口の健康」
- 6年 「お口の健康と幸せな人生」

4年学級通信より

養護教諭の石田先生から、歯の大切さについて授業をしていただきました。子供たちは仕事と歯の健康の関係について深く考えていました。どんな職業についても、虫歯があると困ることがあると知り、歯を大切にしていこうという気持ちがより増したようです。



児童集会(保健委員会) 6/11(金)

感染防止対策のため、リモートで行いました。「歯と口を大切にしよう」と保健委員会が全校児童に呼びかけました。



フール開き

- 6/14(月)【6年】
- 6/15(火)【2年・3年・4年】
- 6/17(木)【1年】
- 6/18(金)【5年】

3年学級通信より

……まずは、小プールでの水慣れから。そして、初めての大プールに入りました。壁に沿ってプール内を半周しましたが、中央付近は足がつかなかった子もいたようです。3年生の水泳は、まずは「浮く」ことに慣れ、それからクロールで泳げるようになることを目指します。短い期間ですが、楽しみながら取り組んでいきたいと思ひます。

- 「は」しらない
- 「あ」わてない
- 「と」とびこまない



集団宿泊教室

6/15(火) 16(水)【5年】

あしきた青少年の家で、1日目は、所内ウォークラリー、ペーロン漕艇、磯観察、ニュースポーツ、2日目は、ホワイトホビー作りに取り組みました。退所式の後、水俣市立水俣病資料館へ向かいました。これから水俣病についての学びを深め、11月のいずかし集会で発表する予定です。頭を鍛え、体を鍛え、心を磨き、一回りも二回りも大きく成長することのできた充実した2日間でした。



田植え 6/30(水)【5年】

今年も社会科学習の一環として、学校田で田植えをしました。秋になったら稲刈りが楽しみです。ね。「塩おにぎりにしたい!」「カレーを作って食べたい!」そうです。ご協力いただいたJA八代地域農業協同組合の皆様、地域の皆様、保護者の皆様、大変ありがとうございました。

